

BOLETÍN 049 ->>

UAA presenta la convocatoria del Premio al Servicio y Emprendedurismo Social.

Estudiante o alumnos ganadores accederán a un fideicomiso para formalizar órganos de atención social.

Los estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizan acciones para el desarrollo de la sociedad a la que se deben a través de diversos programas y actividades, debido a esto, el Premio al Servicio y Emprendedurismo Social 2013 busca distinguir a aquellas prácticas de mayor impacto, y que permitan formalizar espacios de seguimiento a las necesidades de la población; comentó el rector Mario Andrade Cervantes durante la presentación de la convocatoria a este galardón.

Aunque el servicio social es un requisito a nivel nacional para la obtención de un título universitario, Andrade Cervantes mencionó que estas actividades fortalecen la vinculación de los estudiantes con la sociedad, y les permite conocer la realidad que tendrán que atender como profesionistas, en la búsqueda de una mejor calidad de vida para todos.

Es por ello que la Autónoma de Aguascalientes también desea reconocer el trabajo de quienes además de cumplir con este requisito de egreso, y participar de manera activa en la comunidad, han gestionado proyectos de mayor alcance y que permitan dar continuidad para enriquecer de manera integral a la población.

Cabe mencionar que otro de los objetivos de este premio es motivar la gestión de actividades comunitarias y que posibiliten la creación de organismos de atención a la sociedad, pues de los 7 mil proyectos de servicio social de la Universidad, sólo el 10% han sido desarrollados por los propios estudiantes.

Durante el lanzamiento de la convocatoria, el director general de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria, explicó que a ésta pueden responder estudiantes de segundos semestres en adelante, en las categorías de “Experiencias en servicio social comunitario” o “Emprendedurismo”; en ambas categorías se evaluará el impacto social, contenido y veracidad de la información de los proyectos.

Asimismo, Vázquez Gloria destacó que además de los premios en efectivo de 5 mil, 3 mil y 2 mil pesos, quienes resulten ganadores en la categoría emprendedora, serán acreedores a un financiamiento por la Secretaría de Desarrollo Social Municipal (SEDESOL), con el objetivo de instituir áreas de atención poblacional con actividades de largo plazo.

